

Jugend 19 Bezirksklasse B Gruppe 3 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) Rückrunde

FT München-Blumenau 1966 IV : TTC 1992 München IV
Samstag, 09.03.2024, 12:30 Uhr

6:4 Auswärtssieg in der Jugend 19 Bezirksklasse B Gruppe 3 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) Rückrunde für den TTC 1992 München IV

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste des TTC 1992 München IV am vergangenen Samstag in der Jugend 19 Bezirksklasse B Gruppe 3 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) Rückrunde beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel bei der FT München-Blumenau 1966 IV. Den feierlichen Siegpunkt im 5. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Tengwen Tu, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Di Gao nun 2 Siege auf dem Tabellenkonto.

Der Verlauf im Einzelnen: Ohne Satzgewinn für Girard / Köllner verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Gao / Menge. Das musste man neidlos anerkennen. Baatz / Brosch bekamen es nun mit Hirschbichler / Tu zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Baatz / Brosch am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Ferdinand Baatz eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Ferdinand Baatz gewann gegen Di Gao mit 3:2. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Nicolas Girard, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Antoine Hirschbichler verlor. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Christoph Köllner über die 1:3-Niederlage gegen Tengwen Tu hinweggetröstet werden musste. Beim anschließenden 8:11, 7:11, 5:11 gegen Johannes Menge fand Luis Brosch von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 2:4. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Ferdinand Baatz das Match gegen Antoine Hirschbichler und gewann 3:1. Leider musste Di Gao anschließend sein Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an die FT München-Blumenau 1966 IV. Unglücklich war Christoph Köllner derweil in der Begegnung gegen Johannes Menge, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 4:5. Luis Brosch verlor seine Partie gegen Tengwen Tu unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TTC 1992 München IV beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die FT München-Blumenau 1966 IV nun ein Punktekonto von 0:10 Punkten auf, während der TTC 1992 München IV vor dem nächsten Spiel, das am 16.03.2024 gegen den FTT Hartmannshofen 1987 II ansteht, 4:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der FT München-Blumenau 1966 IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.03.2024 gegen den TSV Forstenried III.

Statistik:

FT München-Blumenau 1966 IV

Doppel: Girard / Köllner 0:1, Baatz / Brosch 1:0

Einzel: F. Baatz 2:0, N. Girard 1:1, C. Köllner 0:2, L. Brosch 0:2

TTC 1992 München IV

Doppel: Gao / Menge 1:0, Hirschbichler / Tu 0:1

Einzel: D. Gao 0:2, A. Hirschbichler 1:1, T. Tu 2:0, J. Menge 2:0